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NOS VALEURS

RESPECT

BIENVEILLANCE

ESPRIT D'ÉQUIPE

AUTONOMIE

Nous respectons chaque

personne dans son intégrité et 

dans ses choix.

Nous portons une attention 

aux autres en les aidant et 

en les soutenant. 

Les professionnels collaborent

harmonieusement autour d'un 

intérêt commun: le bien-être

du résident.

Nous préservons les capacités

des résidents dans les actes de 

la vie quotidienne et 

l’autonomie des professionnels



NOTRE STRATEGIE DE PREVENTION ET DE 

LUTTE CONTRE LA MALTRAITANCE 

Communiquer de manière transparente

aux résidents et à leurs proches

Faire respecter les droits et libertés

des résidents

Former les professionnels à avoir une

attitude bientraitante et respectueuse

Anticiper les situations à risque de 

maltraitance

Former les professionnels à mettre en

place une démarche éthique

La maltraitance, sous toutes ses formes, représente l’atteinte la 
plus grave à la dignité des personnes accueillies. C’est un risque 
lié aux pratiques de tous les professionnels au contact des 
personnes vulnérables, quel que soit leur métier. 



NOTRE PROJET DE VIE ET D'ANIMATION

Améliorer l’accueil des résidents afin de favoriser une

intégration harmonieuse au sein de notre

établissement

Respecter les besoins individuels des résidents

Soutenir la vie sociale par l’engagement de tous : 

professionnels, bénévoles et familles

Offrir un cadre extérieur agréable pour les résidents et 

leurs familles



NOTRE PROJET D’AIDE ET DE SOINS

Adapter l’organisation des soins

aux rythmes individuels des 

résidents

Améliorer la traçabilité sur le 

logiciel de soins

Former les professionnels aux 

recommandations de bonnes

pratiques en EHPAD

Poursuivre nos efforts en matière

de lutte contre la dénutrition

Faciliter l’expression des résidents

et de leurs proches sur la fin de vie

Limiter le risque infectieux

Maitriser le risque médicamenteux

Prévenir la souffrance psychique

et le risque suicidaire

Former les professionnels aux 

maladies neuroévolutives et à la 

gestion des troubles du 

comportement

Structurer la prise en charge de la 

douleur



NOTRE PROJET SOCIAL

Préserver la santé des professionnels

Améliorer la communication interservices

Favoriser l ’autonomie des équipes

Formaliser l ’accueil et l’ intégration des 

nouveaux professionnels

Développer les compétences des 

professionnels



NOTRE PROJET ECO-RESPONSABLE

Réduire le gaspillage alimentaire

S’approvisionner de manière responsable

Gérer et valoriser les déchets

Assurer l’efficience énergétique des 

bâtiments et des installations



NOTRE PROJET QUALITE ET GESTION DES 

RISQUES

Formaliser notre démarche qualité

Sensibiliser les professionnels à la 

démarche qualité

Formaliser le traitement et l’analyse des 

évènements indésirables

Organiser le recueil des plaintes et des 

réclamations
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